

Ihr Ansprechpartner

Andreas Neugebauer Brendelweg 222 27755 Delmenhorst 0177 / 3885 486 andreas.neugebauer@ewetel.net

Pressemitteilung

Die Piratenpartei in Delmenhorst fordert den Stadtrat auf, die Entscheidung bezüglich des Standortes des neuen Einkaufszentrums zu vertagen und stattdessen eine Bürgerbefragung zu diesem Thema noch vor den Sommerferien durchzuführen. Das Votum dieser Bürgerbefragung muss bindend für alle Parteien im Stadtrat sein. Angesichts der absehbaren knappen Mehrheitsverhältnisse im Stadtrat bezüglich der Standortfrage, befürchtet die Piratenpartei eine reine Zufallsentscheidung, die den Interessen und dem Willen der Bürger nicht gerecht wird. Es kann nicht sein, das wegen eines eventuellen kranken oder verhinderten Ratsmitglieds ein Einkaufszentrum an einer Stelle gebaut wird, die nicht dem Willen der Einwohner Delmenhorsts entspricht. Angesichts der sich im Laufe der jetzigen Legislaturperiode stark verschobenen Mehrheitsverhältnisse im Rat der Stadt Delmenhorst vertritt die Piratenpartei die Auffassung, das das Mandat des Stadtrates für solche weitreichenden Entscheidungen nicht mehr gegeben ist, da es offensichtlich nicht mehr dem Wählerwillen entspricht.

Für Journalisten allgemein verwendbares Bildmaterial finden Sie unter: http://www.piratenpartei.de/presse/bildmaterial